

Adresse dieses Artikels:

<https://www.otz.de/regionen/schleiz/bekleidete-strohpuppen-gruessen-vor-der-725-jahrfeier-in-schleiz-id236186095.html>

## Bekleidete Strohpuppen grüßen vor der 725-Jahr-Feier in Schleiz

Peter Cisek

Aktualisiert: 18.08.2022, 07:10 | Lesedauer: 3 Minuten



Sybillе Goll, Kerstin Mews, Heike Auerswald, Annelie Herrmann und Manja Geißler (von links) haben die Strohpuppen gestaltet, die am Ortseingang aus Richtung Oettersdorf auf die 725-Jahr-Feier in Schleiz hinweisen.

Foto: Peter Cisek

**SCHLEIZ.** Mehrere Mitglieder des Handels- und Gewerbevereins Schleiz haben die insgesamt acht Strohpuppen bekleidet. Am Montag startet die Festwoche.

Mit fast doppeltmannshohen, liebevoll bekleideten Strohpuppen und dazwischen großen Bannern wird an mehreren Stellen in Schleiz für die am Montag beginnende Festwoche „725 Jahre Stadtrecht“ geworben. An der Gestaltung waren mehrere Mitglieder des Handels- und Gewerbevereins Schleiz beteiligt.

Die Strohpuppen am Ortseingang aus Richtung Oettersdorf kommend neben dem Autohaus Hammerschied sowie an der B94 auf Höhe Diska hat die Schleizerin Sybille Goll in Zusammenarbeit mit der Näherei der Lebenshilfe und dem Weka-Kaufhaus bekleidet. Die Strohpuppen, die nahe des Steinmetzbetriebes Redlich und an der Star-Tankstelle stehen, hat HGV-Mitglied Manuel Metzner mit seiner AMK Dienstleistungs GmbH gestaltet.

## **Viel Stoff für Schleizer Strohpuppen-Bekleidung**

Eine Puppe besteht aus drei jeweils 1,10 Meter hohen Strohballen. „Der Umfang eines Ballens beträgt rund vier Meter. Der **Konfektionsbetrieb Luwitex** aus Tanna-Willersdorf hat uns die Stoffe gesponsert, die Knöpfe haben wir vom Nähmaschinengeschäft Rosenmüller aus Schleiz erhalten“, sagte Sybille Goll, die in Bad Steben die Modeboutique namens Pink Elements führt und mit ihren Models regelmäßig zur Schleizer Modenacht auftritt. Sie habe die Stoffe für die Kleider zugeschnitten und aus Zeitgründen lediglich eine Strohpuppe bekleidet: mit Hose, Hemd und Weste.

„Drei Näherinnen und ich haben die andere nahe der Einfahrt zum Kaufland stehende Puppe mit Kleid und Schürze ausgestattet. Außerdem haben wir den 1,50 Meter langen Zopf der weiblichen Figur aus Wolle geflochten“, sagte Lebenshilfe-Gruppenleiterin Annelie Herrmann. Die beiden anderen Strohpuppen neben dem Diska-Markt wurden von Mitarbeiterinnen des Weka-Kaufhauses gestaltet, sagte Sybille Goll, die auch für den historischen Teil des Festumzuges am 28. August um 14 Uhr verantwortlich ist. „Die historische Bekleidung haben wir aus dem Kostümverleih. Ähnlich ist es auch mit den Kleidungsstücken zur historischen Modenschau bei der 16. Schleizer Modenacht am 27. August ab 17 Uhr auf dem Neumarkt, die auch von Privatpersonen zur Verfügung gestellt wurden“, sagte Goll.

Mit einem vollen Veranstaltungsplan begeht die Stadt Schleiz vom 22. bis 28. August 2022 die Feierlichkeiten zum 725-jährigen Jubiläum des Stadtrechts. Acht Termine an sieben Tagen sind geplant. Den Auftakt macht ein historischer Vortragsabend am Montag um 19 Uhr in der Wisentahalle. Am Dienstag folgt ein Volleyballturnier für Firmen und Institutionen im Freibad „Wisentaperle“. Historische Filmaufnahmen gibt es gleich an zwei Tagen jeweils ab 19 Uhr zu erleben. Diese finden am Mittwoch im Erlebnisbiergarten im Ernst-Thälmann-Park und am Donnerstag im Café Ried'l Cabaña statt. Am Donnerstag lädt der Bereich rund um Bahnhofstraße und Markt zu einem Familienfest ein, bevor am Freitag die **Schleizer Sommerparty mit „Gestört aber Geil“** das Wochenende einläutet.